
 

 

 

 

 

      
 

Puebla, Pue., a 26 de septiembre de 2012 

 

 
Página 1 de 3                                                                                       Acta  No. IMPLAN.-SECPC.-164-2012 
   

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
 GUBERNAMENTAL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veintiséis de septiembre del año dos 
mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior del 
Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 
fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 
Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, con la presencia 
de: 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.  Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental.  

Mtro. José Manuel Treviño García.  Consejero. 
Mtro. Jorge Corzo Torija.  Consejero. 
Mtro. Javier López Caloca Consejero. 
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez. Consejero. 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.  Consejera. 
Dr. Víctor Manuel Figueras Zanabria Consejero.  
Dr. Santiago Góngora Ortega. Consejero de reciente ingreso. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana.  

 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de 
septiembre de  2012  bajo el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Integración de nuevos miembros al Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.  

4. 
Avances del análisis y evaluación del Reporte de resultados SINDES (1° semestre 2011, 2° 
semestre 2011, 1° semestre 2012).  

5. 
Reporte del Plan de trabajo del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental a la nueva 
directiva del Consejo de Participación Ciudadana del municipio de Puebla.  

6. 
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
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Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio bienvenida a los consejeros, pasó lista de asistencia, verificó el quórum y 
dio inició a la sesión. 
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Propuso que, debido al tiempo tan escaso con el que se envió el 
acta, se posponga su aprobación para que los consejeros puedan hacer la revisión. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Determinó posponer la aprobación de acta hasta la próxima sesión y pasó al 
siguiente punto. 
 

INTEGRACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS AL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
GUBERNAMENTAL. 

 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida como nuevo integrante al Dr. Santiago Góngora Ortega. 
 

AVANCES DEL ANÁLISIS Y EVALUACIÓN DEL REPORTE DE RESULTADOS SINDES (1° SEMESTRE 
2011, 2° SEMESTRE 2011, 1° SEMESTRE 2012). 

 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Presentó una propuesta de trabajo para la vinculación entre el Consejo 
Ciudadano y el SINDES; analizando los más de noventa indicadores presentados en línea: 
www.pueblacapital.gob.mx.  
 
Dr. Víctor Manuel Figueras Zanabria.- Preguntó ¿cuál es el fin de la propuesta? 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Aclaró que se busca analizar la evaluación que arroja el SINDES en todos los 
aspectos, resaltando la calidad de los servicios en todas las áreas de gobierno municipal. Sin embargo, hacen 
falta indicadores ciudadanos. Puebla está por debajo del promedio de todos los indicadores, y de cómo con 
menos recursos, se están obteniendo mejores resultados en algunos, pero en otros no existen datos o 
resultados. Propuso que los indicadores se dividan por dependencia para poder generar un análisis más 
efectivo, ya sea los arrojados por el SINDES o por el SEDEM. 
Comentó que el municipio está logrando la digitalización de los trescientos trece trámites, planeando hacia 
febrero y marzo conseguir un total de ciento cuarenta trámites y al final de la administración alcanzar todos. 
Explicó el “Programa Municipal de Mejora de la Gestión de la Gestión”  desarrollado por la Contraloría 
Municipal, que está enfocado a los servicios que el municipio presta y mejorarlos en pro del ciudadano.  
 
Dr. Víctor Manuel Figueras Zanabria.- Propuso que en vez de estudiar los indicadores, criticar el modelo 
que arroja estos y saber si es el óptimo para satisfacer los intereses de los ciudadanos y del municipio, lo que 
lleva a que la investigación en vez de ser más académica sea más ciudadana. 
 
Lic. Tania J. Elías Hernández.- Propuso que en vez de crear un nuevo modelo, generar uno a partir del 
existente y de la información que se esta produciendo, buscando que los resultados se vean reflejados, tal 
vez a partir de la comparación con otros municipios. 
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Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Comentó que es necesario saber por qué y para qué se están haciendo los 
proyectos, y generar un impacto directo en el ciudadano, de manera que la población conozca las actividades 
del Consejo y entienda lo que se estudia en él, teniendo como resultado su involucramiento total en la 
evaluación del desempeño gubernamental. 
 
Lic. Javier López Caloca.- Expresó que la propuesta está lista, y ya se puede avanzar en asignación de 
tareas. Además, se debe ver la parte analítica de la propuesta pero también el aspecto de acción para lograr 
el interés y entendimiento de la ciudadanía. 
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Dijo que es necesario asumir la responsabilidad mediante la elaboración de un 
plan concreto para llevar a cabo el análisis de los indicadores, y llegar a las conclusiones necesarias sobre la 
marcha, abriendo la información al ciudadano en general. 
 

ACUERDOS. 
1.- Se acordó llevar a cabo la propuesta del análisis de los indicadores del SINDES y el SEDEM. 
2.- Se acordó una reunión extraordinaria para analizar la información y poder asumir responsabilidad, el día 
miércoles 10 de octubre, esperando confirmación por parte de la Secretaría Ejecutiva. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Agradeció a todos y dio por concluida la sesión.  


